
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO LICEO ARTISTICO DI BRERA 

Lunedì 7 Settembre 2020 

Il giorno lunedì 7 settembre 2020, alle ore 19 si riunisce il Consiglio di Istituto presso lo Spazio 
Hajech con il seguente o.d.g.: 

1 Approvazione verbale precedente. 
2 Presa d’atto surroga membro componente Genitori 
3 Elezione Presidente 
4 Elezione Vicepresidente 
5 Elezione Giunta Esecutiva 
6 Elezione Organo di Garanzia 
7 Elezione Comitato di Valutazione 
8  Nuovo Patto di Corresponsabilità / COVID19 
9 Nuovo Regolamento Gestione COVID19 
10 Acquisto telecamere per DDI (Didattica Digitale Integrata) 
11 Acquisto device per DDI 
12 Approvazione PON Smartclass 
13 Varie ed eventuali 

Sono presenti la D.S. D.ssa Emilia Ametrano, le docenti Guida Rossella, Maggi Enrica, La Vaccara 
Filippo, Fazio Anna Maria, Basello Barbara, Figuccia Giuseppe, Sallorenzo Lorenzo, i genitori 
Malinverno Manuela Maria, Pardi Monica Laura, Peluso Salvatore, Gianluigi Genoni,  Fulvio 
Cocchi, gli alunni Vettorato Emma, Eccetto Sofia, Trezzi irene, dei rappresentanti Ata è presente il 
sig. Valenti Nicola 

La nuova DSGA, d.ssa Tornatore Vincenza Cinzia. 

Funge da Verbalizzatore il prof. La Vaccara Filippo.  

Verificato il numero legale, la vicepresidente, s.ra Malinverno, dichiara aperta la seduta.  

1 Approvazione verbale precedente. 
Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
Delibera n. 223 

2 Presa d’atto surroga membro componente Genitori 
Si prende atto che il genitore Gianluigi Genoni va in surroga al ssig. Fulvio Cocchi 

3 Elezione Presidente 
Si passa all’elezione del nuovo Presidente. Si candida la s. Ra Monica Laura Pardi che viene eletta 
per acclamazione. 



Viene eletta come nuova presidente del CdI per acclamazione la s.ra Monica Laura Pardi. 
Delibera n. 224 
La nuova presidente prende il posto della s.ra  Malinverno, proseguendo nella conduzione del 
Consiglio 

4 Elezione Vicepresidente 
Si candida come figura di Vicepresidente la s.ra Manuela Maria Malinverno che viene eletta per 
acclamazione. 
Viene eletta come vicepresidente per acclamazione la s. Ra Manuela Maria Malinverno 
Delibera n. 225 

5 Elezione Giunta Esecutiva 
I componenti della Giunta esecutiva permangono quelli precedenti. A questi oggi va ad unirsi il sig. 
Genoni. 
Viene eletto membro della Giunta esecutiva il sig. Genoni, votato all’unanimità. 
Delibera n. 226 

6 Elezione Organo di Garanzia 
In precedenza l’ex presidente del CdI, sig. Fulvio Cocchi, faceva parte dell’Organo di Garanzia. 
Oggi la sua figura all’interno del suddetto Organo viene sostituita da quella della nuova presidente, 
S.ra Monica Laura Pardi, eletta per acclamazione. 
Viene eletta per acclamazione membro dell’Organo di Garanzia la S.ra Monica Pardi 
Delibera n. 227 

7 Elezione Comitato di Valutazione 
Per quanto riguarda il Comitato di Valutazione Docenti neo immessi si ricorda che già ne fanno 
parte i docenti Basello e Figuccia, nominati dal Collegio dei Docenti. A queste figure oggi si 
aggiunge quella del prof. Sallorenzo, nominato per acclamazione da questo Consiglio 
Il prof. Sallorenzo viene eletto per acclamazione membro del Comitato di Valutazione docenti 
Delibera n. 228 

8  Nuovo Patto di Corresponsabilità / COVID19 
Il documento di cui si parla era stato in precedenza inviato dalla DS a tutti i membri, che lo hanno 
letto. Si discute sulle eventuali modalità di firma del suddetto patto. Tale Documento vera trasmesso 
alle famiglie telematicamente. Tra le ipotesi, quella che la spunta/notifica di avvenuta lettura possa 
avere valore di firma, sembra la migliore. Il documento contiene precise indicazioni anche 
sull’orario di entrata posticipato che evita l’assembramento sui mezzi pubblici da parte di studenti e 
docenti. 
Gli studenti in maniera concorde fanno notare che spesso i treni delle ore 8, rispetto a quelli delle7 
risultano ancora più pieni. La s.ra Pardi interviene sottolineando che bisogna distinguere tra treni e 
metropolitana/bus. La DS informa che secondo le indicazioni di Città Metropolitana che ha studiato 
appositamente i flussi dei passeggeri, è molto preferibile posticipare e che Città Metropolitana 
stessa spinge  per ritardare il più possibile l’orario di ingresso. 
La s.ra Pardi trova valido il documento condiviso dalla DS, propone però - visti i grandi lavori di 
ristrutturazione e valorizzazione che ha diretto assieme alla s.ra Malinverno che hanno riguardato la 
sede di via Papa Gregorio - di aggiungere al patto qualche punto che inviti i ragazzi a riflettere 
sull’importanza del rispetto del bene comune, degli arredi e degli ambienti. 



Si apre un’ampia discussione sul tema che coinvolge tutti, ipotizzando comitati, lanciando l’idea di 
una possibile “responsabilizzazione tra pari” e discutendo sul ruolo che tutte le componenti della 
comunità scolastica possono avere per migliorare in questo senso. 
La DS, alla luce delle riflessioni  e delle più che sentite necessità di rispetto del luogo, aggiunge al 
patto delle note condivise che sintetizzano questi pensieri. 
Viene approvato all’unanimità il Nuovo Patto di Corresponsabilità / COVID19 
Delibera n. 229 

9 Nuovo Regolamento Gestione COVID19 
Anche in questo caso il Nuovo regolamento  era stato condiviso e letto in precedenza da tutti. 
Il documento, su richiesta dei genitori, viene ottimizzato solo sul punto due che riguarda il 
dispositivo DPI (mascherina). Nello specifico si ritiene di consigliare vivamente agli studenti 
l’utilizzo di mascherine chirurgiche certificate, contenenti la dicitura “Presidio Medico Chirurgico”. 
Viene approvata all’unanimità il Nuovo Regolamento Gestione COVID19 
Delibera n. 300 

10 Acquisto telecamere per DDI (Didattica Digitale Integrata) 
La Ds informa di vari preventivi pervenuti per la dotazione in ogni classe di apparecchiatura che 
consenta la DDI.  Le ipotesi tecniche presentano delle varianti, e su questo si discute. La prof. 
Maggi fa presente che la DDI è una modalità nuova, e che i docenti con molte probabilità 
troveranno, specie all’inizio delle difficoltà. Si è piuttosto concordi sul fatto che si dovrà 
necessariamente imparare e che il primo periodo sarà ovviamente di prova e di superamento di tali 
difficoltà.. Nella discussione emerge l’esigenza di procurare per ogni docente un microfono cuffia 
personale, cosa che non era stata contemplata nei preventivi. 
La DS propone, vista la specificità tecnica della questione, di affidare la scelta finale alla 
commissione nuove tecnologie fissando un tetto massimo di spesa pari a 30.000 euro. 
Viene approvato all’unanimità l’ Acquisto telecamere per DDI (Didattica Digitale Integrata) e 
attrezzature complementari per un tetto massimo di 30.000 euro. 

Delibera n. 301 

11 Acquisto device per DDI 
La DS informa che sono stati stanziati 20.000 euro per l’acquisto di nuovi Device per le classi. 
Viene approvato all’unanimità l’Acquisto device per DDI 

Delibera n. 302 

12 Approvazione PON Smartclass 
La DS informa che il prof. Tigano ha partecipato e vinto un bando, uscito lo scorso anno, per 
10.000 euro in acquisti tecnologici per le proprie classi/attività. 
Viene approvato all’unanimità il PON Smartclass 
Delibera n. 303 



13 Varie ed eventuali 
La s.ra Pardi informa che i lavori di ristrutturazione nella sede di via Papa Gregorio stanno 
proseguendo e che, rispetto al preventivo originario si è riusciti a risparmiare una certa somma di 
denaro (per un consuntivo di 3.000 euro) dal preventivo approvato. 
La s.ra Pardi propone di utilizzare la somma per la sistemazione dell’atrio di ingresso della stessa 
sede, il cui preventivo di lavoro ammonta a 2.897 euro (più iva). Riconoscendo l’importanza di tale 
intervento, realizzato in tempi brevi, prima che la scuola cominci, ci si confronta sulle scelte 
stilistiche, considerando la natura specifica dell’ambiente e della sua funzione. 
Si è tutti pienamente concordi circa l’opportunità di avviare l’intervento. 

Viene approvata all’unanimità la sistemazione dell’ingresso della sede di via Papa Gregorio 
prima dell’inizio dell’anno scolastico 
Delibera n. 304 

14 Approvazione delibere odierne 

Vengono approvate all’unanimità le delibere odierne 
Delibera n. 305 

Sono le ore 21:50, il Presidente, esauriti tutti gli argomenti dichiara chiusa la sessione. 
Il consiglio si svolge come di consueto in un clima di cooperazione, condivisione delle idee e 
ascolto reciproco. 


